
 

７ 月 定 例 教 育 委 員 会 報 告  

 

１  開催日時  

平成２９年７月１９日 (水 ) １５：００～１５：５０  

 

２  出席者  

 委  員  永田  政信  

     渡邊  敬       

     佐古  順子  

     村川  一恵  

     嶋崎  真英  

 教育長  遠藤  雅己  

 

 事務局  

  教育政策監    丸山  克彦     教育次長     上野  真澄  

  教育総務課長  三岳  和裕  

  教育総務課参事（小学校給食センター所長）   畑田  憲一  

  教育総務課参事（新図書館整備室長）      松山  敬之  

  学校教育課長   江浪  俊彦     学校教育課参事  本多  修司  

  文化振興課長   大野  安生     社会教育課長   喜々津  武利  

  図書館長     鈴川  章子     教育総務課係長  内野  一嗣  

 

３  議事結果  

《議  案》  

  なし  

《協議・報告事項》  

  長崎県学力調査の結果について  

   



４  議事録  

教育長  

 みなさん、こんにちは。  

 ただいまから平成２９年７月教育委員会定例会を開催しま

す。  

 本日の会議は、定足数に達しております。  

議事日程１の前回会議録の承認を議題とします。原案のとお

り承認することとしてよろしいでしょうか。  

全委員   はい。  

教育長  
それでは、ご異議ありませんので、承認することといたしま

す。  

教育長  

続きまして、議事日程２、教育長報告を行います。  

 ７月に入りまして、新任校長校訪問ということで、７月３日

月曜日に鈴田小学校、１０日に福重小学校、１１日に松原小学

校、１３日に萱瀬小学校を視察してまいりました。  

 教育委員の皆様方にもご参加いただきまして、ありがとうご

ざいました。大変有意義な授業参観ができたと思っておりま

す。ご感想等があれば、後ほどお聞かせ願います。  

 私の感想としては、非常に暑い中でやっているので、まだま

だこれからが大変だと思います。  

 そういう中でも、子どもたちが一生懸命頑張っておりまし

た。先生方も、汗を拭き拭き授業をやっておられましたので、

本当にありがたいと思っております。  

教育長  

 各委員から、何かご報告はありませんか。  

 無ければ、次に進みます。  

今回は、定例会に付議する議案は、ございません。  

 

◎自由討論  

  村川委員から、教育相談室だよりについて、意見が述べられた。  

 

◎協議報告事項 

  長崎県学力調査の結果について、学校教育課長から報告があった。  

 

○次回の定例教育委員会開催の確認  

８月定例教育委員会   ８月９日（水）  １５時００分～  

 

教育長  
これをもちまして平成２９年７月教育委員会定例会を終了し

ます。１５：５０  

 


